

1//787116(039)

**ИНСТИТУТ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА И СРАВНИТЕЛЬНОГО ПРАВОВЕДЕНИЯ
ПРИ ПРАВИТЕЛЬСТВЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

**НАЦИОНАЛЬНОЕ
И МЕЖДУНАРОДНО-ПРАВОВОЕ
РЕГУЛИРОВАНИЕ
ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ
ТОРГОВЛЕ ЛЮДЬМИ
И РАБСТВУ
В ИХ СОВРЕМЕННЫХ
ФОРМАХ**

МОНОГРАФИЯ

МОСКВА • ИЗИСП

ОГЛАВЛЕНИЕ

ПРЕДИСЛОВИЕ	11
ВВЕДЕНИЕ	14
Глава I ОСНОВНЫЕ ПОНЯТИЯ И ИСТОРИЯ ЗАПРЕТА ТОРГОВЛИ ЛЮДЬМИ И ОТМЕНЫ РАБСТВА	17
§ 1. Основные понятия.....	17
§ 2. Очерк правовой истории запрета рабства и торговли людьми.....	29
Глава II МЕЖДУНАРОДНО-ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ РАБСТВУ И ТОРГОВЛЕ ЛЮДЬМИ	105
§ 1. Роль ООН в противодействии рабству и торговле людьми.....	105
§ 2. Противодействие рабству и торговле людьми в рамках региональных международных организаций.....	121
Глава III ВНУТРИГОСУДАРСТВЕННОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО В КОНТЕКСТЕ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ	129
§ 1. Государства англосаксонской правовой семьи.....	129
§ 2. Государства романо-германской правовой семьи.....	152
§ 3. Арабские государства.....	166
Глава IV ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ РАБСТВУ И ТОРГОВЛЕ ЛЮДЬМИ НА ВНУТРИГОСУДАРСТВЕННОМ УРОВНЕ	178
§ 1. Государства англосаксонской правовой семьи.....	178
§ 2. Государства романо-германской правовой семьи.....	197
§ 3. Арабские государства.....	240
Глава V ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА НАРУШЕНИЕ ВНУТРЕННЕГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА	257
§ 1. Государства англосаксонской правовой семьи.....	257
§ 2. Государства романо-германской правовой семьи.....	285
§ 3. Арабские государства.....	330
Глава VI ЗАЩИТА ЖЕРТВ РАБСТВА И ТОРГОВЛИ ЛЮДЬМИ ВНУТРИГОСУДАРСТВЕННЫМИ СРЕДСТВАМИ	340
§ 1. Государства англосаксонской правовой семьи.....	340
§ 2. Государства романо-германской правовой семьи.....	353
§ 3. Арабские государства.....	378
ЗАКЛЮЧЕНИЕ	388

CONTENTS

FOREWORD	11
INTRODUCTION	14
Chapter I BASIC CONCEPTS AND HISTORY OF THE PROHIBITION OF HUMAN TRAFFICKING AND OF THE ABOLITION OF SLAVERY	17
§ 1. Basic concepts	17
§ 2. Outline of the legal history of the prohibition of slavery and human trafficking	29
Chapter II INTERNATIONAL LEGAL REGULATION OF COMBATING SLAVERY AND HUMAN TRAFFICKING	105
§ 1. Role of the UN in combating slavery and human trafficking	105
§ 2. Anti-slavery and human trafficking in the framework of regional international organizations.....	121
Chapter III DOMESTIC LEGISLATION IN THE CONTEXT OF INTERNATIONAL OBLIGATIONS	129
§ 1. Common law States.....	129
§ 2. Civil law States	152
§ 3. Arab States.....	166
Chapter IV ORGANIZATION OF COUNTERACTION TO SLAVERY AND HUMAN TRAFFICKING ON THE DOMESTIC LEVEL	178
§ 1. Common law States.....	178
§ 2. Civil law States	197
§ 3. Arab States.....	240
Chapter V RESPONSIBILITY FOR VIOLATION OF DOMESTIC LEGISLATION	257
§ 1. Common law States.....	257
§ 2. Civil law States	285
§ 3. Arab States.....	330
Chapter VI PROTECTION OF VICTIMS OF SLAVERY AND HUMAN TRAFFICKING BY DOMESTIC MEANS	340
§ 1. Common law States.....	340
§ 2. Civil law States	353
§ 3. Arab States.....	378
CONCLUSION	388